

Melilla

La cultura Amazigh ya cuenta con una cátedra en la Universidad de Granada

● El principal objetivo es la promoción de la cultura y la creación de redes de expertos e investigadores internacionales

El Faro MELILLA

La cultura Amazigh cuenta, desde ayer, con una Cátedra Internacional en la Universidad de Granada. Inmaculada Marrero Rocha, representante de la Fundación Euroárabe, y Leila Meizan Benjelloum, de la Fundación Meizàn Marruecos, suscribieron el convenio de creación con el centro formativo andaluz. Dicha medida tiene como objetivo la promoción, el fomento y la investigación sobre esta cultura. Además, pretende impulsar la cooperación euro-amazigh.

La cátedra cuenta con una vigencia inicial de cinco años, en los que se intentará investigar y poner

La creación de este organismo es gran paso para la promoción de la cultura Amazigh

en contacto a expertos de la materia para crear redes de investigadores internacionales. Ambas representantes han coincidido en que la puesta en marcha de este organismo es un paso importante para lograr estos objetivos y para la promoción de la cultura Amazigh. Además, otra de las finalidades principales de esta medida es crear una relación euro-amazigh sostenible.

La ciudad donde se ha producido la firma del convenio y en la que se instalará la cátedra, Granada, es precisamente uno de los puntos más representativos de convivencia entre culturas de Europa y el norte de África. Por tanto, ambas representantes han querido recordar este aspecto, ya que es uno de los pilares fundamentales de la cátedra inaugurada ayer.

Las actuaciones que se llevarán a cabo en esta nueva cátedra están relacionadas con la diplomacia cultural no gubernamental, es decir, de las culturas que no son de-



Las representantes en la firma del convenio.

pendientes ni están representadas por un gobierno o institución nacional, sino que están dispersas por varias zonas geográficas. Se pretende, por tanto, que el amazigh forme parte importante de esta red.

Además, la medida busca fomentar el diálogo intercultural, puesto que el hecho de contar con una cátedra fomenta el intercam-

bio de experiencias y costumbres y la investigación al respecto por medio de actividades concretas.

La cátedra pretende llevar a cabo también labores destinadas a impulsar la alianza de civilizaciones y la promoción de la diversidad de etnias y culturas.

La cultura amazigh es un conjunto de etnias autóctonas del norte de África. Los principales focos

Comunicación, conocimiento y formación

El conocimiento acerca de esta cultura será uno de los aspectos sobre los que hará hincapié esta nueva cátedra. En concreto, se procurará crear unos canales de comunicación efectivos para la transferencia y divulgación. Además, se trabajará la sensibilización social para informar a la sociedad y promover dichas costumbres.

Al contar con una cátedra, la formación en esta materia será más accesible, ya que se ofrecerá educación y formación al respecto. También se pretende fomentar el asesoramiento y la consulta de cuestiones relacionadas con este campo. En definitiva, lo que busca la medida es otorgar más relevancia a estas costumbres.

de esta cultura, cuyo idioma es el tamazigh, se encuentran en Marruecos y Argelia. También existen importantes poblaciones en Egipto, Mauritania, Túnez y Libia. En Europa hay alrededor de dos millones de personas pertenecientes a esta cultura. Melilla es, además, uno de los lugares donde existe una población de este tipo, debido a su situación geográfica.



Todo son ventajas en DUTYFREE

lo encontrarás en

DUTYFREE

MELILLA

Av. Reyes Católicos, 2
Tel. 952 68 37 74

HORARIO CONTINUO DE 10:00H A 21:00H